
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 86176418

Prix 950 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Dans  un  prestigieux  immeuble  "Belle  Époque"  au  cœur  de  la  ville,  découvrez  ce

somptueux  3  pièces  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  grande  qualité.

L'appartement  à  Beaulieu-sur-mer  séduit  immédiatement  par  ses  hauteurs  sous

plafond,  son  élégant  parquet  en  chevrons,  et  la  luminosité  naturelle  qui  baigne

chaque  pièce.  Il  se  compose  d'un  vaste  séjour  avec  salle  à  manger  et  cuisine

ouverte  contemporaine,  parfaitement  équipée  et  aux  finitions  raffinées.  Deux

chambres  confortables,  chacune  avec  leur  salle  de  douche  moderne  en  suite,

complètent ce bien aux prestations haut de gamme. À ...

In  a  prestigious  "Belle  Époque"  building  in  the  very  heart  of  the  city,  this  elegant

2-bedroom apartment has been completely renovated to the highest standards.The

apartement  in  Beaulieu-sur-mer  immediately  impresses  with  its  high  ceilings,

beautiful  herringbone  parquet  flooring,  and  abundant  natural  light  throughout.It

features  a  spacious  living  and  dining  area  with  a  sleek  contemporary  open-plan

kitchen, fully equipped with refined finishes. Two comfortable bedrooms, each with

their  own  modern  en-suite  shower  room,  provide  the  utmost  in  comfort  and

convenience.Just a short stroll from ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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